
 
 

今年の文化祭はどうでしたか？ 

２年に 1回の行事ですが、今回の文化祭は光学区初で

会場を光小学校体育館で開催しました。また、前段で敬

老会の式典を行い、その後アトラクション＆文化祭を開

催するという流れで、これも光学区初の試みでした。そ

のため、事前の役員会そして実行委員会も９月から２回

実施し開催にこぎつけました。 

会場設営・配置はどうしようか？敬老会の式典が終わった後

の会場はどうしようか？と色々検討しながら何とか開催できた

ことは主催者としても喜ばしい事だと思っています。 

次回の文化祭は、新しい交流館での開催になると思われます。 

皆さん期待しておいてください。 

 

光学区まちづくり推進委員会 
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